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ATA N.° 30/2015 

Aos oito dias do mês de Setembro de dois mil e quinze, às dezenove horas e dez 

minutos, reuniu-se nas dependências da Câmara Municipal de Vereadores de São 

Pedro da Serra, o Legislativo Municipal em Sessão Ordinária com presença de todos os 

Vereadores. Declarando aberta a Sessão, o Presidente Carlos Alberto Walter solicitou 

que o Secretário Guilherme Schmitz realizasse a leitura da chamada nominal dos 

Vereadores e da ata da sessão anterior, sendo aprovada por unanimidade. Conforme o 

expediente, o Secretário procedeu com a leitura das correspondências expedidas que 

havia um ofício destinado ao Gabinete do Prefeito. Em correspondências recebidas 

havia quatro ofícios encaminhados pelo Poder Executivo, sendo que o oficio n.° 

167/2015 convida a participar da Audiência Pública de Prestação de Contas do 2° 

quadrimestre, que ocorrerá no dia 22 do corrente mês no salão nobre da Prefeitura 

Municipal. Logo após foi realizada a leitura do Projeto de Lei número cinquenta e quatro 

(54), que autoriza o Poder Executivo Municipal a firmar convênio com a Associação 

Municipal de Artesãos Cantinho da Arte de São Pedro da Serra; e leitura do Projeto de 

Lei número cinquenta e seis (56), que autoriza o Poder Executivo Municipal a celebrar 

convênios com os Clubes de Futebol do Município e dá outras providências. Conforme 

na ordem do dia, o Secretário procedeu com a leitura do parecer ao Projeto de Lei 

número quarenta e nove (49), que em discussão o Vereador Guilherme Schmitz pediu 

vistas do mesmo, requerendo uma relação de horas extras equivalentes as horas de 

sobreaviso da Secretaria Municipal de Desenvolvimento Urbano e Obras Públicas e da 

Secretaria Municipal da Ind., Com., Agricultura e Meio Ambiente, durante o ano de 2014 

e 2015. Segundo o Vereador, primeiramente quer analisar se haverá vantagens em 

conceder o aumento de vinte por cento aos operadores, uma vez que acredita que os 

serviços emergenciais dotados nas citadas Secretarias são eventuais. Colocado o 

pedido de vistas em votação, este foi aprovado por unanimidade. Em seguida, foi 

realizada a leitura dos Projetos de Lei número cinquenta e três (53) e cinquenta e cinco 

(55), que colocados individualmente em votação, foram aprovados por unanimidade. 

Passando para as explicações pessoais, o Vereador André Adilson Artus solicitou a 
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pintura de uma faixa de segurança na Rua Alfredo Forneck, especificamente entre o 

Banco Banrisul e o acesso que se destina ao antigo prédio da loja Forneck; acrescentou 

que muitas pessoas atravessam no local e que já presenciou quase um acidente devido 

a imprudência de motoristas que trafegam em alta velocidade. O Vereador Luiz N. 

Pereira da Silva agradeceu a Secretaria Municipal de Obras Públicas pelos serviços 

executados nas Ruas Manoel Kafer e Nicolau Griebeler e aproveitou para solicitar a 

pintura em amarelo nos cordões da Rua Migrantes. O Vereador Auri Leopoldo Hensel 

comentou sobre o acampamento do CTG Estância do Imigrante ser no espaço 

disponível em baixo do Ginásio Municipal Reinaldo Ermino Mombach e aproveitou a 

presença do Prefeito Municipal para questioná-lo se os maquinários da Empresa 

Ortobrás foram retirados, bem como se os veículos doados pela Receita Federal 

permanecem no local e se há uma previsão para regularizá-los. Em resposta, o Prefeito 

Ari Miguel Weschenfelder primeiramente informou que as maquinas da Empresa 

Ortobrás foram retiradas a pedido do Poder Executivo, devido interesse em ocupar o 

espaço e já aproveitou para comunicar que, segundo reunião que tiveram com os 

empresários, há indícios que a empresa não irá mais investir em São Pedro da Serra, 

mas que a Administração só poderá tomar alguma providência com relação as terras 

que foram doadas, após o termino do prazo estipulado em contrato. Com relação aos 

veículos, o Prefeito informou que permanecem no local e que o Poder Executivo está 

aguardando um parecer do Detran e do Tribunal de Contas do Estado para regularizá-

los e assim leiloa-los. O Vereador Guilherme Schmitz comentou sobre os serviços 

terceirizados de limpeza e pintura dos cordões ao longo das ruas do Município, e 

solicitou para que os mesmos façam a pintura com os rolos ou pinceis ao invés da 

pistola e compressor, devido estarem realizando um trabalho mal feito. 

Complementando o assunto, o Prefeito informou que a empresa já foi comunicada sobre 

a insatisfação do serviço. Ainda com a palavra, o vereador manifestou contentamento 

quanto a renovação do convênio com a Associação de Artesãs Cantinho da Arte e com 

os três clubes de futebol, bem como informou que os jovens jogadores de futsal ficaram 

chateados com a noticia de que não haveria esse ano o campeonato nas categorias 
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Força Livre e Veteranos. O vereador José Danilo Mallmann comentou sobre as 

irregularidades e buracos que estão se formando no calçamento da Avenida Duque de 

Caxias sentido Salvador do Sul e solicitou providências. Em resposta, o Prefeito 

Municipal informou que já estão verificando os locais que apresentam maior 

desnivelamento para refazerem o calçamento. O Vereador João L. Almeida de Mello 

solicitou a colocação de brita junto a parada de ônibus próxima a residência do Sr. Ari 

Leidermann em Campestre Alto, bem como agradeceu a presença de todos na Sessão. 

Com a palavra, o Presidente Carlos Alberto Walter relembrou seus nobres colegas que a 

próxima Sessão acontecerá no acampamento do CTG Estância do Imigrante e reforçou 

a importância da comunidade participar e estar a par dos trabalhos do Poder Legislativo, 

viabilizando as Sessões Itinerantes. Para finalizar, agradeceu a presença e os 

esclarecimentos dados pelo Prefeito Municipal. Não havendo mais nada a tratar, 

agradeceu a presença de todos e encerrou Sessão, e que para constar foi lavrada a 

presente ata, após ser lida e achada conforme vai assinada por todos os vereadores. 

São Pedro da Serra, 08 de Setembro de 2015.  

 


